



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 126
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 23 AOÛT 1982

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. William L. Clarke, âgé de 37 ans et originaire de Rosetown (Saskatchewan), est nommé consul général à Sao Paulo, au Brésil. M. Clarke (baccalauréat ès arts université de la Saskatchewan) est entré au Service des délégués commerciaux en 1966. Il a été affecté à La Haye, à Singapour et à Brasilia et a travaillé à Ottawa au Service des délégués commerciaux - gestion du personnel (1975). Il occupait depuis 1978 le poste de consul et de premier délégué commercial à San Francisco.

M. Clarke remplace M. V.G. Lotto qui revient à Ottawa.

* * *

M. D. Martin Collacott, âgé de 49 ans et originaire d'Ottawa, est nommé haut-commissaire au Sri Lanka, avec accréditation simultanée auprès des Maldives. M. Collacott (baccalauréat ès arts et maîtrise ès arts de l'université de Toronto) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966 après avoir travaillé comme conseiller de l'ACDI en Malaysia orientale. Il a été affecté à Saïgon, à Hong Kong, à Pékin, à Lagos et à Tokyo. Il occupait depuis 1980 le poste de directeur de la Direction de l'Amérique latine à l'Administration centrale.

M. Collacott remplace M. Robert Clark qui revient à Ottawa.

* * *